

M ARGARITA PONCE

Señor Presidente, señores de la Comisión:

Quien
Yo soy Margarita Ponce, esposa de Exequiel Ponce. ~~El~~ ~~también~~ se encuentra desaparecido desde el 25 de junio de 1975. Yo no se en este momento, donde se encuentra Exequiel Ponce. El se mantuvo durante 22 meses en la clandestinidad como Jefe máximo del Partido Socialista en Chile. Era miembro de la Central Unica de Trabajadores, también era dirigente nacional de los obreros portuarios.

Yo pienso señores, que un hombre, un dirigente como Exequiel Ponce no puede desaparecer así, de un momento a otro, sin que se sepa su paradero.

Ustedes comprenderán lo que para mí significa esto. Yo no tengo 30 años, tengo 42 años. Ando con una chiquitita de cinco años. Ha sido para mí muy duro todo esto, pero pienso que con la ayuda, con la solidaridad internacional, puedan presionar a la Junta para que diga donde se encuentra Exequiel Ponce en este momento. Si está con vida y si no lo está, también tengo derecho a saberlo.

Yo no tengo ninguna comunicación con Chile, porque tuve que salir en forma clandestina muy luego del golpe, por la seguridad de mi hija, porque nosotros estábamos muy perseguidas debido a que buscaban a mi marido.

Yo no soy política señores, pero si soy madre, son esposa, soy hija de pueblo también por eso siento muy cerca lo que está sucediendo en Chile ahora.

Quisiera agradecerles también la oportunidad que me dan para poder expresarles de cualquier modo mi angustia. ~~Mamma~~ Necesito saber de mi compañero. Eso eso es todo. Muchas gracias.

Muy brevemente quiero decir que conozco a varios de los mencionados 119 desaparecidos y puedo ser testigo de algunos de esos casos. También me tocó estar presente en el Comité pro Paz cuando llegaron las viudas, los hijos, las madres de esos que aparecían como desaparecidos, todos ellos con la certeza de que estaban muertos ^y fué como participar en un doloroso funeral de 119 ~~maxim~~ personas. Quiero dar mi testimonio ~~xx~~ por haber participado en ese sufrimiento.

Con respecto al caso del cual puedo ser testigo directo hablé esta mañana. Para no cansar a la audiencia quiero preguntar si es necesario insistir en algún detalle.